

No. 1318

# ビンゴガルーが快勝

第39回さつき賞

第39回さつき賞（距離2000メートル）は、4月15日、良馬場の中山競馬場でおよそ8万の観衆を集めて行なわれました。

（実況放送）

1番人気のリキアイオーがぐんぐん飛ばせば、3番手先行のビンゴガルーもびったりマーク、坂上で逃げるリキアイオーを交わし、追い込んだカツラノハイセイコーに3／4身差で快勝。2分2秒3の勝ちタイムは中山さつき賞のレコードタイム。小島太騎手、久保田彦調教師はともに初優勝でした。

## “ひかり”は北へ —東北新幹線—

日本の鉄道技術が世界に誇る新幹線。夢の超特急ひかり号を東北に走らせるため、いま、国鉄の手で東北新幹線の工事が急ピッチで行われています。全長496km、そのうち福島工事区では100km余りを担当しています。工事は大きなトンネル、橋りょうから進められ、すでに8kmの福島トンネルなどは完成しています。福島駅も工事が進み、あとわずかで終ります。東北新幹線の工事が進められるにつれ、福島市周辺の貨物駅は西福島駅の貨物ターミナルに統合されます。この貨物ターミナルは新幹線の開通を待たずに営業を開始しました。土木工事と並行して行われているのがレール溶接。ここでは一本40mのレールを5本継ぎ新幹線独特の長いレールを造っています。福島工事区内だけでこのレールを約一万本必要とするといいます。工事区内最後のトンネル工事となった第一広谷地トンネル。40人が昼夜2交替で突貫工事が行われている。40°Cの中、堀さく機は北へ北へと堀り進む。工事は現在までにその90%を終えた。やがて東北新幹線が北へ向けて出発する日も近い。